

DEFENSA NACIONAL

DEL CIRCULO DE PERIODISTAS, DIRECTORES DE SEMANARIOS Y REVISTAS NACIONALES
SAN JOSE, COSTA RICA, AMERICA CENTRAL

696

PATROCINADA POR EL COMERCIO DEMOCRATICO DE COSTA RICA —

Miembro del Círculo de Periodistas Americanos de Chile, nombramiento hecho el 15 de octubre de 1969

Junio de 1973

Director y Administrador: JOSE FDO. BARRIENTOS RODRIGUEZ * Apartado 909

Precioso día, hoy 17 de Junio, Día del Padre

Escribe José Fernando Barrientos Rodríguez

Escribo para vosotros padres de familia, valientes y responsables, que lleváis por el camino una pesada cruz sobre vuestros hombros.

Vuestra misión ante los ojos de Dios es grande, profundamente maravillosa, pues si lográis cargar la cruz con la paciencia necesaria, obtendréis la más preciosa condecoración de Dios.

Como es ganar un lugar allá en el cielo al lado de Dios y de sus ángeles. En este día maravilloso, nuestro pensamiento, cual las aves, se remonta hacia los hogares felices de nuestros lectores y anunciantes, para estrecharlos, para felicitarlos por la gran obra que Dios les ha encomendado, como guías de sus hijos por los caminos, que muchas veces conducen hasta el sacrificio.

Acaso nosotros periodistas, ignoramos estos sacrificios?

Sabemos de vuestros esfuerzos, tal vez muchos pasando hambres

y regando lágrimas para que vuestros hijos sean felices.

Padres de familia, algunos sin trabajo, soportando el dolor de la miseria, pero siempre firmes en sus puestos, hasta lograr ver a sus hijos ya grandes aunque la mayoría de las veces les paguen con la ingratitud.

En medio de tantas convulsiones de la vida. Tenemos que pensar también en que no puede haber triunfo sin sacrificio, porque aunque sea mal correspondido es lo más grande de la vida.

Día del Padre, día hermoso, muchos hijos debían de brindar a sus padres banquetes y regalos, para que esos mártires de los hogares, como las madres buenas y cariñosas tengan siquiera un rato feliz en el año.

Benditos los hijos que quieren y respetan a sus padres; benditos también los padres buenos que logran alcanzar la meta, sin abandonar la senda divina que Dios les encomendó.

Hoy, Día del Padre, el cielo se viste de celajes, las olas se vuelven perfumado, los campos se visitan de sus más preciosas flores, y los pajaritos cantan sus más preciosos trinos desde lo alto de los árboles.

17 de junio, fiesta en los hogares, en que los hijos buenos es-

trechan a sus padres con todo el corazón.

Padres de familia, nobles y generosos, cumplidores de vuestros deberes, DEFENSA NACIONAL os saluda con todo su corazón y os desea muchos años de vida y un mundo de felicidades al lado de vuestros seres queridos.

Palabras que inspiran

Dos personajes históricos "violentos" han dado su opinión sobre la fuerza en tanto que método político de acción. "En los períodos cruciales de la historia es sólo la fuerza la que determina un cambio de situación", dijo Mussolini. Poco podía esperar que aquella sentencia se aplicara no sólo sobre su régimen sino sobre su propia persona. Trotsky, más cauto, dio de la fuerza una opinión más matizada. "Cuando la fuerza es necesaria, hay que aplicarla decidida y totalmente; pero hay que conocer los límites de la fuerza y cuándo

hay que renunciar a ella en favor de la negociación: es siempre mejor un acuerdo que un golpe". No pensaba Trotsky cuando hizo aquella declaración, que sería finalmente víctima de un "golpe" hijo de la intolerancia y la pasión.

Antes de que Valéry pusiera en guardia a la fuerza contra la fuerza, una gran figura histórica, Thomas Jefferson, pronunció frases dignas de figurar en el frontispicio de la prudencia y la sabiduría humanas. La fuerza sola no puede dar la razón.

MI PADRE

Yo tengo en el hogar un soberano,
único a quien venera el alma mía;
es su corona de cabello cano,
la honra su ley y la virtud su guía.

En lentas horas de miseria y duelo,
lleno de firme y varonil constancia,
guarda la fe con que me habló del cielo
en las horas primeras de mi infancia.

La amarga proscripción y la tristeza
en su alma abrieron incurable herida;
es un anciano y lleva en su cabeza
el polvo del camino de la vida.

Ve del mundo las fieras tempestades
de la suerte de las horas desgraciadas,
y pasa como Cristo el Tiberiades,
de pie sobre las ondas encrespadas.
Seca su llanto, calla sus dolores,
y sólo en el deber sus ojos fijos,
recoge espinas y derrama flores
sobre la senda que trazó a sus hijos.

Me ha dicho: "a quien es bueno, la amargura
jamás en llanto sus mejillas moja;
en el mundo la flor de la ventura
al más ligero soplo se deshoja.

Haz el bien sin temer al sacrificio,
el hombre ha de luchar sereno y fuerte,
y halla quien odia la maldad y el vicio
un tálamo de rosas en la muerte.

Si eres pobre, confórmate y sé bueno;
si eres rico, protege al desgraciado,
y lo mismo en tu hogar que en el ajeno
guarda tu honor para vivir honrado.

Ama la libertad, libre es el hombre
y su juez más severo es la conciencia;
tanto como tu honor guarda tu nombre,
pues mi nombre y mi honor forman tu
herencia".

Este código augusto, en mi alma pudo
desde que lo escuché, quedar grabado;

en todas las tormentas fue mi escudo,
de todas las borrascas me ha salvado.

Mi padre tiene en su mirar sereno
reflejo fiel de su conciencia honrada;
¡cuánto consejo cariñoso y bueno
sorprendo en el fulgor de su mirada!

La nobleza del alma es su nobleza;
la gloria del deber forma su gloria;
es pobre, pero encierra en su pobreza
la página más grande de su historia.

Siendo el culto de mi alma su cariño,
la suerte quiso que al honrar su nombre
fuera el amor que me inspiró de niño
la más sagrada inspiración del hombre.

Quisiera el cielo que el canto
que me inspira
siempre sus ojos con amor lo vean,
y de todos los versos de mi lira
estos los dignos de su nombre sean.

De Prosa y Verso.

El odio

Editorial

Yo he visto llamear en casi todas las pupilas humanas, y agitarse con saña de serpiente en lenguas y en miradas. Lo he visto envenenando corazones y pensamientos, con su furia airada; lo he visto enlodar límpidas conciencias con sus hieles amargas, y escupir la inocencia y la pureza con ponzoñosa baba. Lo he visto hervir, caldero de satán en convulsas entrañas. He visto acrecentar su frenesí frente a la paz por la virtud ganada y empañar la verdad más transparente los vahos de su saña. Yo lo he visto destruir; luego esconderse tras arteras e hipócritas celadas, y después prepararse a nuevas acechanzas, porque así se alimenta la avidez insaciable

de sus garras. Acido disolvente, que los lazos más íntimos desata, su furia no perdona que haya paz y haya unión entre las almas.

¡Oh! seres desgraciados que presas soís de esta pasión insana: yo os veo padecer en esa hoguera que en cobardes espíritus se ensaña; que enardece las frentes, y la intención y el ánimo arrebatan. ¡Combatid ese fuego que os devora y curad vuestras llagas; y, porque el odio con amor se cura, cultivad del amor las rosas blancas; su esencia milagrosa! ¡Bálsamos os dará de dulce calma! El rosal trepador cuya semilla está en todas las almas, regad con penitencias y alimentad con humildad cristiana. Yo regué.

Reflexiones

Creo en el supremo valor del individuo y en su derecho de vivir; su liberación y la búsqueda de su felicidad.

Creo que todo derecho implica una responsabilidad; toda oportunidad una obligación y toda posesión un trabajo.

Creo que la ley fue hecha para el hombre y no el hombre para la ley; que el gobierno es el servidor del pueblo y no su amo.

Creo en la dignidad del trabajo. Creo que la verdad y la justicia son fundamentales para un orden social perdurable.

Creo en lo sagrado de la promesa; que la palabra de un hombre debe valer tanto como su honor; que el carácter no la riqueza, el poder o la posesión es de un valor supremo.

Creo que el rendimiento de un servicio útil es la tarea común de la humanidad y que sólo en el purificador fuego del sacrificio, la escoria del egosentrismo es consumida y la grandeza del alma liberada.

Creo que el amor es lo más grande; que sólo, puede convertirse en odio.

Creo en el todo amor; todo poderoso; Dios, bajo cualquiera de sus nombres, y que el más grande acontecimiento del individuo, la más grande felicidad y el mejor uso del todo, se encuentran en un vivir en armonía con su ley.

EL
SEMILLERO
OFRECE

Insectidas, Abonos de Hortalizas y Flores
Insectidas, Abonos.

Toda clase de semillas, Implementos de Agricultura, Bombas para atomizar y Alimentos para Gallinas.
APARTADO 783 — San José

Aquí estamos como siempre hasta que Dios no disponga otra cosa, nos pertenecemos, porque la lucha que iniciamos hace más de 44 años, fueron ideas nuestras y para emprender el camino colocamos todo en su lugar.

Después de Dios, nos debemos al comercio y a la industria, que siempre han estado atentos a ayudarnos y que mucho lo agradecemos. Nuestra lucha talvez humilde por la envidia de algunos que quisieran liquidarnos, pero grande, muy grande por el bien que hacemos a nuestra patria y a nuestra juventud.

Son un honor para nosotros las muestras de cariño que a diario recibimos de personas preparadas y que nos demuestran su simpatía por nuestra forma de escribir. Hacemos todo lo mejor que podemos, y cada periódico demuestra al público que nuestro esfuerzo por mejorar sigue sin descanso.

Se nos combate por no estar con la política, porque no somos serviles. Pero preferimos seguir con nuestras normas antes que, por un puñado de billetes, sirvamos para llevar la discordia de la política a muchos hogares que bien merecen nuestra consideración.

No estamos ni con las derechas ni con las izquierdas, gracias a Dios somos independientes y si algo somos lo debemos a nuestro esfuerzo que se acrecienta cada día en forma extraordinaria.

Solo a Dios le tememos, si hoy, a lo largo de nuestros años de lucha tratan de desbancarnos: **LES COSTARA MUCHO**, porque aún estamos con vida para seguir luchando.

LIC. FERNANDO A. SANABRIA BARRANTES
ABOGADO Y NOTARIO

TELS. Ofic. 21 29 30
Hab. 25 37 59
APARTADO 1897

OFICINA 100 varas Este
y 50 Sur Cine Rex
San José, Costa Rica.

FABRICA DE CATRES

A. GOMEZ NARANJO

Teléfono 21-37-74

DUERMA TRANQUILO Y CONTENTO USANDO
LOS BELLOS CATRES GOMEZ.

100 Sur del Teatro Libano y 50 al Este. Situado en San José. Fabricados por expertos operarios de nuestra fábrica. Orgullo de la industria nacional.

Taller Mecánico Industrial

de **GONZALO ROJAS MENDEZ**

AHORA EN SU ELEGANTE LOCAL

en la carretera a Heredia, 150 varas Oeste del Puente del Virilla. Tel. para que ordene sus trabajos por más difíciles que sean 22-39-92, Apartado 829.

Ofrece mecánica en general. Trabajos garantizados y perfectos. Buenos materiales.

Rincón Femenino

Una bella cabellera rubia

¿Es difícil adquirir una cabellera rubia cuando realmente se desea, ¿Es difícil obtener un rubio ligeramente plateado, un rubio que

tenga un dulce tono ceniza o el rubio dorado del trigo maduro?... En primer lugar, hay que tener en cuenta la dosificación del pro-

ducto y el color natural del cabello. Existe un cálculo de probabilidades que en la mayoría de los casos incita a confiar la operación al peluquero. De todas formas, a veces, la puede realizar una misma.

que saber también que jamás se podrá obtener el rubio que se espera si la decoloración no es suficiente.

Se cuentan unos diez minutos por tono. Se necesitan de 50 a 60 minutos para decolorar perfectamente los cabellos. Conviene prestar gran atención al trabajo. No hay nada tan feo como una decoloración mal hecha. Para evitarlo, conviene seguir bien el modo de empleo.

EL CASTILLO BAR Y RESTAURANT

TELEFONO 21-74-74

Frente Mercaditos de Plaza González Víquez
Paseo de los EstudiantesAtendemos de 10 a.m. a 12 de la noche
Buena atención de sus dueños.

DECOLORACION Y COLORACION

En el comercio existen todos los productos necesarios para la adquisición del grado de rubio que se desea.

Si decide hacer la operación una misma aconsejamos proceder a una franca decoloración con un producto simple y, luego, a una coloración con el producto que indica exactamente el color que desea. De esta manera, se limitan los riesgos de las sorpresas desagradables. Las mujeres que tienen una cabellera de un negro de azabache, deben renunciar a hacerse rubias. Lo más seguro es que el rubio, sea cual fuere, no armonizará con el rostro, ni el cutis. A las mujeres que tienen los cabellos de color castaño oscuro, tampoco les recomendamos dicha operación. A partir del castaño, si la piel es bastante clara y los ojos no son demasiado negros, todo es posible.

Para que la decoloración sea perfecta, conviene saber que un rubio moderado se obtiene a partir de una base naranja; para un rubio muy claro, esta base debe ser naranja claro; para un rubio platino, la base será amarilla. Hay

LO QUE HAY QUE HACER

Suele decirse que la decoloración castiga los cabellos. Es cierto. Los cabellos decolorados son más frágiles y deben cuidarse regularmente, lavándolos con un champú especial.

Si el color obtenido no gusta, se puede cambiar a condición de que el color en cuestión no sea mucho más claro.

No se puede pasar de un rubio rojizo a un rubio blanco, simplemente con un champú colorante. Es preciso rehacer una decoloración, lo cual no es muy conveniente.

Una misma puede retocar las raíces que han crecido en el color natural de los cabellos y, por consiguiente, más oscuras. Se aplica el mismo producto que ha servido para la decoloración. Se deja que tone durante treinta minutos y luego se aplica el champú colorante para unificar el color, insistiendo en las raíces.

ENIS S. A.

CONTIGUO AL GALLITO

AVENIDA 2a. TELEFONO 21 93 63

Ofrece un surtido de géneros de
telas para cortinas y tapices

Insistimos...

Que para que le dure su calzado:

Le aconsejamos comprarlo en

Zapatería y Talabartería

LA CENTRAL

Costado Oeste Banco Nacional

Puestos materiales buena mano de obra, elegante, al gusto
de sus clientes. Buena atención de su dueño

GERARDO VARGAS

Por nuestro excelente calzado.

Nuestra gran clientela de todas partes.

Defensa Nacional de triunfo en triunfo

Nuevas suscripciones nos siguen llegando de todas partes. En Heredia don Gerardo Solís Vindas, en Sastrería de don Carlos Luis

Rojas.

En Cartago don Fernando Montero. Casa señoritas Montero.

Cartago: don Guillermo Masís Meza, en el Juzgado 1º Civil.

Cartago: don Manuel de Jesús Brenes, en Juzgado 1º Civil.

En el Banco Nacional: Sr. cajero don José Antonio Castro.

En Panadería Musmanni: Señorita Hilda Elizondo Corrales.

Lic. don Eduardo Gutiérrez. Caja del Seguro Social: 7º piso: don Belmer Salas.

El Detallistas Unidos. Señorita Alicia Zúñiga.

Mercado Central: la Zapatería García.

En Fricca. Don Gonzalo Meléndez.

Frente a la Cantina Santa Clara. Carretera a Heredia. Ferretería don Víctor Manuel Montero.

Nuestra inmensa gratitud para todos.

NUEVA!

UN PRODUCTO **LUCEMA**

SOPA DE POLLO con FIDEOS AL HUEVO

CON SABOR NACIONAL

DELICIOSA

— APETITOSA —

NUTRITIVA

CERCONE S. A.

Con motivo del Día del Padre. Les envía un cordial saludo, deseándoles un mundo de felicidad.

Verdades que nunca gustan

Cien mil colones malditos
y afuera los traficantes,
que se burlan y dan gritos
por las leyes y Cervantes.

Mientras drogados agonizantes
por culpa de algunos corruptores
esperan con sus ojos brillantes
las drogas de sus amores.

Ahora, nuevas víctimas esperan
como pidiendo clemencia
y los corruptores esperan,
y se desesperan
al no probar su inocencia.

En cambio los culpables
que drogan la juventud
que hacen perder la virtud:
esos los tratan amables.

Mientras todo esto sucede
las leyes a carcajadas
porque el que tiene dinero puede,
partir el mundo en mitades.

Pobre la juventud que avanza
sin ninguna protección
mientras la ley y la ganza
pueden gozar del millón.

Si señores, si hay dinero
que avancen sucios delitos
que aunque los padres den gritos
son los culpables primero.

Morfina, la puerta está abierta
marihuana: no tengan ningún temor
avancen con gran valor
hasta llegar donde GESTAS

Que el dinero es el señor
que compra viles conciencias
mientras el honrado con la cruz a cuestas
sufre en silencio el dolor.

Pero arriba está el Señor
que es justo juez cumplidor
y a su justicia hace honor
con verdadero valor.

Allá no media el dinero
y se ignoran los reveses
pero la honradez es primero
que Dios bendice con creces.

José Fernando Barrientos Rodríguez

Marzo 8 de 1973.

Los músicos también son gente

Por Wilfred Pelletier
Director de las orquestas sinfónicas
de Québec y Montreal y del
Conservatorio de Québec

Como novel director de la Opera
Metropolitana, me correspondió di-
rigir en una ópera difícil a un tenor
mundialmente famoso. El ensayo
fue un desastre. Tropezó con
la música, con el libreto, con la
interpretación... y hasta con el
apuntador.

Finalmente no pude resistir más.
Agitando la batuta, grité colérico:
—¡Señor, usted no es muy inteligente!

—Maestro —me replicó sereno—
yo soy un cantante. No tengo por
qué ser inteligente.

Y, de veras, solía ser cierto que
muchos músicos y cantantes tenían
una cultura limitadísima.

Sólo se esperaba de ellos que
fuesen "inteligentes" en su propio
arte. Pero desde que la radio, el
cinematógrafo, y particularmente
la televisión, han vinculado más
estrechamente al artista con el público,
este último exige que aquél
posea una personalidad más completa.
Hoy quienes no pueden hablar
con acierto sobre asuntos diversos
cuando son entrevistados

por la prensa o realizan giras, se
colocan en una situación de inferioridad
que su virtuosismo profesional
no alcanza a superar.

En realidad, en ningún campo
de acción son brillantes las perspectivas
de aquel cuyos conocimientos se limitan
a su trabajo inmediato, y que no tiene
una cultura básica, ni una información
general, ni intereses variados.

Un arma contra el peligro de la
exclusiva atención a nuestro oficio
es el "Reader's Digest", que permite
aun al más casual y apre-

surado lector ir adquiriendo en la
forma más amena una incomparable
orientación cultural. Como director
del Conservatorio de Música y Arte
Dramático de la provincia de Québec,
procuro que siempre haya ejemplares
del "Digest", tanto en francés como
en inglés, en las salas de espera y
bibliotecas del Conservatorio. Así,
estudiantes y profesores pueden
aprovechar, como yo, la magnífica
habilidad del "Digest" para "inspirar,
informar y distraer".

De Selecciones.

Frutería La Garza

De José Ml. Mora Porrás e Hijos

Entrada principal del Mercado Central San José

Teléfonos: 21-79-81 — 21-81-27

Especialidad en frutas frescas nacionales y extranjeras.

SERVICIO A DOMICILIO

DELICIOSOS AGUACATES

Zapatería CONFORT

COSTADO NORTE DEL PARQUE DE GUADALUPE
DE GOICOECHEA

ofreciendo como siempre el más grande surtido
de calzado, para niños, señora y caballero. Elegante,
buenos materiales, excelente mano de obra.

Con motivo del Día del Padre, hace llegar un
cordial saludo a todos los padres de Guadalupe
de Goicoechea.

FOTO HERNANDEZ

EN SAN JOSE

La que cuenta con más clientela por sus
trabajos artísticos.

Para que sus fotografías salgan perfectas.

FOTO HERNANDEZ

Ofrecemos cumplimiento en todos los trabajos.

FOTO HERNANDEZ

SITUADO 125 VARAS NORTE DEL CORREO

El Taller Mecánico FLORES S. A.

Situado en Calle 6 — Avenidas 7 y 9

Frente a la Melcohería La Estrella

OFRECE TRABAJOS DE TORNO Y MECANICA
EN GENERAL. TRABAJOS GARANTIZADOS.
BUENA ATENCION.

HERALDO SOCIAL

Nuestro cordial saludo a todos los padres de familia, con motivo del Día del Padre.

DON JOSE ANGEL RAMIREZ

En asuntos comerciales estuvo en esta capital, el distinguido amigo don José Angel Ramírez, activo y apreciable comerciante de Puerto Cortés. Para él y familia, nuestro cordial saludo.

COMUNICACION QUE RECIBIMOS

Los Ingenieros Rafael Roig y Mario Jiménez R., se sirven comunicarnos por medio de una tarjeta, su traslado a calle 9, Avenidas 8-10.

BODAS DE PLATA EN LA CIUDAD DE CARTAGO

El 26 de junio del corriente año, será día de gratas emociones y dulces recuerdos en el estimable hogar de nuestros distinguidos amigos Lic. don Mario Hernández Piedra y doña Mireya Monge de Hernández, con motivo de la celebración de sus Bodas de Plata. En tan grata fecha los esposos Hernández Monge se verán muy felicitados por el grupo de sus amistades y familiares. Dios permita que con igual felicidad, puedan celebrar también sus Bodas de Oro, son los deseos más fervientes de DEFENSA NACIONAL que tanto los aprecia.

SRTA. MARIA DEL ROCIO HERNANDEZ MONGE

El 23 de julio, con motivo de la celebración de sus quince primaveras, ha de estar muy festejada por el grupo de sus amistades y familiares la culta y gentil señorita María del Rocío Hernández Monge. Con motivo de este aniversario familiar, sus padres le preparan una alegre fiestecita. DEFENSA NACIONAL la felicita deseándole un bouquet de felicidades en unión de sus apreciables padres y familiares.

ANITA ACOSTA

Está cumpliendo quince años, nuestra amigueta Anita Acosta a quien felicitamos en unión de su apreciable familia, Deseándole muchos años de vida y felicidad.

ADRIAN MAURICIO SOLANO QUIROS

Su primera primavera ha cumplido nuestro simpático amigueto Adrián Mauricio Solano Quirós, residente en la ciudad de Cartago. Con tal motivo, sus padres, Mauricio Solano y doña Mayra de Solano se vieron muy felicitados.

Nuestro saludo de DEFENSA NACIONAL, deseándole larga vida al festejado y un mundo de felicidades en unión de toda su familia.

SRTA. JEANNETTE SOLANO SANCHEZ

En la ciudad de las brumas, se encuentra celebrando sus quince primaveras la señorita Jeannette Solano Sánchez, a quien felicitamos en unión de su familia.

DON MARIO MOYA

Ya se encuentra fuera de peligro don Mario Moya, nos alegramos y a la vez lo saludamos.

DON ISMAEL PALMA

Ya se encuentra bastante mejor nuestro buen amigo don Ismael Palma. Nos alegramos.

Señorita

Iris María Peralta Cordero

En la bella ciudad de las brumas ha sido muy festejada con motivo de haber celebrado sus diez primaveras. La bella y gentil niña Iris María Peralta Cordero, a quien Defensa Nacional le envía un cordial saludo en unión de su apreciable familia deseándoles otros muchos años de dicha y de felicidad.

Don Edgar Esquivel Richmond

Nos alegra saber que nuestro distinguido amigo don Edgar Esquivel, ya se encuentre convaleciendo de su reciente enfermedad. Hasta su apreciable hogar le hacemos llegar un atento y cordial saludo en unión de su apreciable familia.

Don Adalberto Campos

Víctima de la influenza, se encuentra guardando cama, nuestro culto y distinguido amigo don Adalberto Campos gran amigo de nuestro periódico.

Nosotros al lamentar su enfermedad, le deseamos que con la ayuda de Dios logre restablecerse pronto.

Señorita

Rosa Melba Murillo Fletes

Cursa su sexto año de estudios en MIAMI, Estados Unidos, nuestra gentil compatriota Rosa Melba Murillo, quien se encuentra estudiando contabilidad e inglés.

La aventajada estudiante es hija de nuestro particular amigo don Rubén Murillo y su gentil señora doña Julia Fletes de Murillo a quienes felicitamos en unión de su hija por los triunfos conquistados.

Don Rolando Murillo Fletes

Cursa su tercer año en la universidad de Costa Rica el distinguido amigo don Rolando Murillo Fletes.

El distinguido amigo a quien saludamos deseándole muchos triunfos, es hijo de nuestro amigo don Rubén Murillo y doña Julia Fletes de Murillo.

EN COMPLETA MEJORIA

Sentimos profunda alegría por la recuperación de su enfermedad del incansable amigo don Harold Nichols. Otra de las personas que más nos han ayudado a sostener nuestro periódico.

CUMPLEAÑOS EN LA BELLA CIUDAD DE LAS FLORES

Pronto ha de estar celebrando un nuevo año de vida en Heredia, nuestro gentil amigo don Sergio Francisco Benavides Quesada. Per teneciente al hogar de nuestros distinguidos amigos y clientes de DEFENSA NACIONAL, don Astrúbal Benavides y su culta y distinguida señora doña Luz Benavides. En tan grata fecha DEFENSA NACIONAL hace llegar un atento y cordial saludo a don Sergio Francisco, deseándole larga vida y un mundo de felicidades y triunfos en su vida. Saludo que hacemos extensivo a sus señores padres, y demás familia.

SASTRERIA Y TIENDA LA ULTIMA MODA

25 Varas sur de antiguo Cine Roxy

LA QUE OFRECE LOS MEJORES TRAJES
Y CASIMIRES DE PRIMERA

Saluda de un modo muy cordial a todos los
padres de Costa Rica.

DARO LTDA.

EN LA CIUDAD DE HEREDIA

TELEFONO 47 06 16.

Fábrica que supera a todos los artículos extranjeros.
Somos fabricantes de bolsas de empaque, escobones, escobas. Recuerde, bolsas de empaque y para supermercados.

¿Puedes controlarte?

cidentes molestos que los demás quisieran olvidar?

21 a 30 puntos afirmativos: persona mezquina, falta de seguridad y madurez.

9 a 18 puntos: Persona impulsiva. No se te puede calificar como un adulto bien controlado y maduro.

Bajo 9: Perfecto. Te sabes controlar.

De La República.

Cuántas veces hemos oído a una persona lamentarse "si hubiera callado..."

Otras veces: "no debí confiarme tanto..."

Somos humanas y como mujeres somos impulsivas. Es tan difícil poder controlarnos...

Debemos desarrollar cordura y ejercer el control que tanta falta nos hace.

Anota tres puntos por cada pregunta que contestas afirmativamente.

1—Cuando estás enojada no puedes dejar de decir todas las cosas amargas y mezquinas que se te vienen a la mente?

2—Imprudentemente te confías muy a menudo en amistades incidentales?

3—Con frecuencia te denigras por haber sido puerilmente fanfarrón o falto de sinceridad tratando de causar buena impresión?

4—Sé sincera: La envidia hacia ciertas personas te impulsa para atacarlos injustamente?

5—Quizá te precies de ser franco, pero no te califican los demás como persona dolorosamente falta de tacto?

6—Pasas más adelante rumores y murmuraciones sin saber si son ciertas o no?

7—Te divierte ver cómo las bromas que tú dices ruborizan e inquietan a personas tímidas?

8—O a las de poco ingenio o a

las que son muy crédulas?

9—Imprudentemente dices bromas o historias acerca de cierto grupo o tipo de persona antes de darte cuenta si hay alguien entre las presentes que pudiera ofenderse?

10—Te complaces en revivir in-

Hermana mujer

Piensa siempre bien

Nosotras siempre estamos inclinadas a pensar bien de nuestros semejantes y a ver el lado bueno de las cosas tomando la miel y dejando el acíbar. Siempre estamos a ver las virtudes y no defectos, a disimular éstos y a enaltecer aquellas, porque lo que vale en Vida es la Belleza y no la fealdad, lo dulce y no lo amargo, el perfume exquisito y no lo nauseabundo. Acostúmbrate tú también a pensar bien de tus semejantes, no especules con tus actitudes, no trates de indagar más allá, no caigas en el vicio funesto de las suposiciones, ni te pongas a adivinar actitudes ni a escudriñar pensamientos ajenos. Toma las cosas literalmente, no hurgues en el alma humana para hacer especulaciones, no te adelantes a los aconteci-

mientos y deja que el tiempo realice su sabia obra. Te amargas la vida investigando vidas ajenas, especulando con una actitud o con lo que quiso decir o hacer otra persona, mientras te agotas a ti misma, tu carácter se agria y los hilos de plata se vienen a tu cabeza.

Aprende a vivir tranquila, dichosa en tu mundo, con suavidad de sedante y en vez de estar especulando con las actitudes de las gentes, conviértete en un sedante y en un sándalo y lo perfumarás todo. Las gentes verán en tí a un IMAN DEL BIEN y vendrán hacia tí por añadidura como atraídas por algo hermoso que cautiva. Guíate por nuestro ejemplo y serás feliz como nosotras.

Iris Gloria Obelar.

ZAPATOS LUX

El mejor calzado que se elabora en San José, buenos materiales, fuerte y elegante.

TEL. 22 51 49 — 50 varas oeste de la Soda Palace

Con motivo del Día del Padre, les hace llegar un cordial saludo.

Persianas CANET

SE OFRECE EN SU NUEVO LOCAL, SITUADO BARRIO QUESADA DURAN, ZAPOTE.

Con su persiana La Petite Venetiene, La Persiana Casi Invisible.

La de lámina de 1" de ancho son de aluminio templado con un terminado de esmalte permanente.

Se controlan con la yema de los dedos.

Soportadas por hilos de TERYLENE tejidos en escalera - quedando eliminada la basta cinta tradicional.

Pueden colocarse en cualquier tipo de ventana.

Selección de colores decorativos.

Novísimo cabezal con sólo 3/4 de pulgada de alto.

TELEFONO 25-22-95.

saluda atentamente con motivo del Día del Padre, a los padres de familia de Costa Rica.

MI ULTIMO ADIOS, PEDAZO DE MI VIDA QUE NUNCA OLVIDARE

Se que llega el fin de mi vida, por eso te pido perdón desde lo más profundo de mi corazón por todo el dolor, el daño y la amargura que te causé en la vida. Bien sabes que fue sin querer, que fuistes la única mujer que he amado en la vida.

Se que eres feliz con tus hijos y un esposo que te quiere y sabe lo buena y amable que eres.

Por eso te pido de nuevo perdón, y así poder morir tranquilo y me llevaré a la tumba el recuerdo de tu sublime amor que no supe apreciar.

No me guardes rencor, adiós para siempre.

J. B. G. D.

Reconstrucción de Equipos Diesel

Rediesel

UBACH S. A.

Sea económica

Hermano: así sea

Antes de ir al mercado, haga el menú de la semana, luego la lista de todo lo que necesita y límitese a ella. Con frecuencia son las extras compradas impulsivamente lo que echa a pique el presupuesto semanal.

Esté al tanto de las rebajas en los supermercados. Abastézcase de suficientes alimentos congelados o en lata, pero sólo de los que le gustan a su familia. De otra manera no será ninguna economía.

Compare precios de los cereales para el desayuno. Descubrirá que los cocidos en casa son más económicos.

No compre en cantidades aquello que puede dañarse porque sólo se comen de vez en cuando. No habrá economía posible si todo se echa a perder sin consumirse. Por eso le recomendamos no comprar más de lo necesario.

Habítuse a comparar precios visitando con frecuencia los distintos supermercados.

Luego, busque, guarde y use recetas que agranden la libra de carne y que a todos les guste. Agrande también las comidas sencillas, haciendo pasteles rellenos, arroces también rellenos, etc. La familia se lo agradecerá. Sobre todo los muchachos.

Economice en leche usando para hacer sus recetas la que viene en polvo. Si en su casa se toma mucha mezcla, la mitad de leche fresca con leche en polvo ya preparada.

Si los huevos están caros, use los pequeños y más baratos para sus recetas. Los grandes déjelos para cuando los sirva solos. Se ha probado que el valor nutritivo es igual en todos.

Recuerde siempre que el tiempo es oro, especialmente cuando es el de una ama de casa. Economícelo haciendo dobles raciones de algunos platos. La mitad que se hizo de más guárdela congelada. La semana entrante ya habrá un día en que la necesite.

De La República.

A lo infinito de Su eterno caminar va la humanidad en determinación de leyes inherentes a la vida. Generaciones de todas las épocas cubren anhelantes de conquistas las etapas incesantes de la existencia. En la inmutable sentencia del vivir, manifiesta en sí el Universo sus ansias de plenitud.

No se retrocede; ¡Adelante. ! Esa es la consigna, libra el mundo y en su vibrar ordena: "Seguir". Imposible detenerse, avanza todo bajo la energía latente de superación. ¿Comprendes hermano tu cometido? Luchar, es decir: Vive, marca tu signo positivo que determine que fuiste factor preponderante en la rueda indeterminable del tiempo. Sea tu ley la vida, ejércela al dictado de su axioma: El progreso.

El mundo en sus manifestaciones ve su faz como nosotros la nuestra en un espejo.

Una manifestación de esas somos nosotros a la vez que vibramos en él. Somos el mundo en sí; de él, en él y para él vivimos: Sus leyes son las nuestras; su vida, nuestra vida. Es decir: Somos pequeñas piezas de mundo que, disgregadas en el mismo nos descubrimos como compendio de una inmensa realidad. He ahí tu mundo. Tuyo y tú de él y en él. En fin, eres el mundo.

¿Interpreta tu razón de ser?

¿Sí? ¡Albricias! Que en tu mundo hermano, germine la esperanza no la derrota; la libertad, no la tiranía; la luz, no la tiniebla; la verdad no la mentira; el amor, no la crueldad.

En su rapidez, el pensamiento ha intentado siempre introducir su cuña en la avanzada de nuestra existencia.

Un historial ilimitado de crueldades llena el libro de nuestro vivir.

Presente siempre sus páginas, sus enseñanzas aprovechadas evitarán errores futuros.

Nuestros paladines indicaron derroteros interesantes obtenidos luego al través de marcados sinsabores. Pensadores de todos los tiempos, visionarios de la felicidad nos invitaron a la victoria.

Ingratitud, luchas, amarguras, resplandores de ansias, dudas y

triumfos en la triste noche de nuestro pasado.

Lenta sentenciosamente cruza el tiempo, rayos de luz en nuevas auroras; del firmamento de nuestras conquistas iluminan anuncios de dicha.

Que en las alboradas de la vida no se apague la antorcha de la esperanza porque no haya quien la empuñe.

Hermano, a tu sitio. Ilumina.

Lorenzo Bandini

Industrias MONTELANDIA Ltda.

Avenida 2a. - Costado Norte de la Iglesia La Merced

TELEFONO 21 49 54

SAN JOSE - COSTA RICA

ANA MARIA RODRIGUEZ E HIJOS

PROPIETARIOS

La mejor manufactura en América Central de
CATRES - CAMAS - MUEBLES DE METAL
CATRES CLINICOS

LA SASTRERIA NUEVO ESTILO

125 varas al sur del Instituto de Seguros

Ofrece corte perfecto en sus trajes, buenos materiales y esmerada atención de su dueño

Con motivo del Día del Padre, los saluda deseándoles muchas felicidades.

Novedades de Fernando Chávez

Siempre a la vanguardia en Costa Rica

75 al este del antiguo Cine Roxy, San José.

Ofrece mil novedades acabadas de llegar, preciosos relojes para todos los gustos, novedades de fantasía, juguetes cintas, encajes, anteojos, prensas de pelo, Y dos mil novedades más.

Saluda calurosamente a todos los padres de Costa Rica en su Día.

CASA DE PRESTAMOS EL 15

LISTA PARA SERVIR A USTED EN CUALQUIER EMERGENCIA.

OFRECEMOS: CONFIANZA, HONRADEZ Y GARANTIA.

Recuerde, que estamos situados en San José. Calle del Paso de la Vaca 25 al este de COLCHONERIA HERMANOS ALVARADO.

¿Cuál es más feliz?

El señor L. hombre rico, viste con elegancia y posee una casa espléndida, pero es egoísta, áspero en sus maneras, está siempre deseoso de diversiones y carece de vida espiritual. Ignora que lo importante es el espíritu. Lo cierto es que el señor L. nunca está tranquilo.

Juan es un hombre pobre que se ocupa en trabajos manuales.

Le llaman Juan simplemente. En su humildad pide a Dios que lo ampare y lo guíe, agradece al despertarse cada mañana el nuevo día que el cielo le depara, procura no hacer mal a nadie, es verídico y servicial, suave en el trato, bondadoso en las acciones.

¿Cuál de estas dos personas crees tú que es más feliz?

Constancio C. Vigil.

Señores zapateros

Sus materiales de zapatería de primera calidad

DEPOSITO DE ABDENAGO HERNANDEZ

50 varas norte de antiguo Cine Roxy — San José

SALUDA CON TODO CARIÑO A LOS PADRES DE COSTA RICA EN SU DIA

TIENDA BARGUIL

EN LA CIUDAD DE CARTAGO

Costado sur del mercado de abastos ofrece en telas gran novedad acabadas de recibir.

Todo lo que las amas de casa necesitan en sus hogares. En nuestra zapatería en San José grandes novedades en calzado. Recuerde calle del Paso de La Vaca.

Nuestro saludo para todos los padres con motivo de su Día

LA PUERTA DE ORO

SODA, BAR Y RESTAURANTE

Artículos de primera, buena atención. Orden y aseo
El mejor servicio de la capital.

TELEFONO 22 88 47

Envía un caluroso y cordial saludo a todos los padres de Costa Rica en su Día.

LA FLOR DEL CAFE

EN CARTAGO

Almacén de abarrotes en general, sin faltar el delicioso café

LA FLOR DEL CAFE

El que usted puede saborear a toda hora del día.

Atención esmerada de sus dueños, CARBALLO JIMENEZ quienes lo atenderán como usted se merece.

Pensamientos de oro

Escribe: José Fernando Barrientos Rodríguez

Sé buenos como Dios manda, que así no le tendréis miedo a la tumba.

No botéis lo que ganáis en vicios, que ese dinero puede servir para que alimentéis a tus seres queridos.

Desgracia para el mundo, es que hayan hombres que odien el trabajo.

Antes de cometer cualquier locura, cuenta diez y cambiarás de idea.

Mejor pide, antes de robar.

La honradez, que sea la mejor herencia que brindes a vuestros hijos.

No te cases sin amor, mucho menos con hombres que trafiquen con los vicios.

Pobres padres aquellos que se sacrifican criando a sus hijos, para que después, cuando están grandes, les nieguen ayuda aunque se mueran de hambre.

La mujer que se casa con un pobrete sin oficio ni beneficio, tendrá que morir de hambre o seguir el camino de la prostitución.

Si no puedes levantar cabeza en tu patria que te vio nacer, busca nuevos horizontes fuera de ella.

No pierdas tiempo en sacar en la lotería, guarda y economiza si quieres tener algo.

Si eres bueno, tu verdadera riqueza no está en la tierra, la tienes conquistada allá en el cielo.

Si eres honrado y justo, Dios premiará vuestras buenas acciones.

Aunque sufras, no te desalientes, días llegarán de abundancia y de dicha que te harán feliz.

Si quieres triunfar en la vida, se constante, honrado y trabajador.

Aunque te domine la soberbia, procura no demostrarla vistiéndote de humildad.

Hermano hombre

Una de las causas fundamentales para vivir en completa tranquilidad es el saber administrar a conciencia el dinero que se percibe por sueldos o salarios y comprar todo al contado con la finalidad de no crear deudas y de no deberle un solo peso a nadie. El comprar financiado a plazos es esclavizarse moral y materialmente y vivir la permanente intranquilidad de no poder cumplir, de hipotecar el presupuesto del hogar y ponerse sobre la espalda el peso de plomo de compromisos que deben evitarse, pues la tranquilidad vale un sacrificio. Además quien se acostumbra a comprar financiado, a plazos o pide fiado lo hace luego por vicio y cada vez se va atando más a una cadena que al final no puede arrastrar, y en verdad vive permanente

mente torturado. Por otra parte obliga a su familia a pasar privaciones y a tenerla bajo una continuada tensión nerviosa, pues el incumplimiento de las deudas contraídas produce un continuo malestar, porque se vive a salto de mata y lleva hasta la neurosis. La paz del hogar, la tranquilidad de conciencia, la calma espiritual, valen muchomás que todos los objetos materiales que se suelen comprar financiados o a plazos y que mantienen a la persona o a la familia en una perenne inquietud. Quienes comprenden todo al contado y no adquieren deudas viven una vida pacífica y sin ninguna complicación, contentos y dichosos porque nadie les acecha para cobrarles o para embargarles sus bienes.

Mauricio G. Obelar